

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian di Hotel Royal Ambarrukmo Yogyakarta khususnya di Main Kitchen section dan membahas masalah yang penulis rumuskan, maka bab penutup yang merupakan bab terakhir, penulis mencoba mengambil kesimpulan dari apa yang diuraikan sebelumnya.

1. Masakan nusantara juga memiliki daya tarik tersendiri untuk mendapatkan minat wisatawan agar berkunjung ke daerah atau kota yang ada di Indonesia.
2. Dalam pemilihan menu juga kita menyiapkan berbagai menu nusantara mulai dari, gudeg, nasi liwet, pecel, soto, dll, itu semua disajikan agar tamu yang datang mengetahui dan bisa mencicipinya.

B. Saran

Saran saya lebih baik lagi dalam preparation bahan makanan, lebih detail dalam memotong dan jangan lupa juga memilih kualitas bahan masakan yang bagus.

Dan juga saat ingin memasak sayuran akan lebih baik lagi kita cuci agar kotor-kotorannya hilang dan aman untuk dimakan,

DAFTAR PUSTAKA

Endar Sugiarto dan Sri Sulartiningrum. (2001). Pengantar Akomodasi dan Restoran. Jakarta: Gramedia.

HRD Hotel Royal Ambarrukmo Yogyakarta (2020)

Larasati, S.(2016). Excellent hotel operation. Yogyakarta: Equilibria. Written by sayurbox at august 14, 2020

Soekresno. (2001). Manajemen Food & Beverage Service Hotel. Jakarta: PT.Gramedia Pustaka Utama.

Sun, C. (2007). Health concern, food choice motives, and attitudes toward healthy eating. the mediating role of food choice motives: Program of Hospitality Management & Education, Department of Human Development & Family Studies.

LAMPIRAN

LAMPIRAN 1 SURAT PENGANTAR PKL



SURAT IJIN TUGAS PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, Kabagian PKL STP AMPTA Yogyakarta, memberi tugas kepada mahasiswa dan dosen yang namanya tersebut di bawah ini
:

No.	Nama	No. Mhs.	Pembimbing	Program Studi
1	CATUR ESTI RAHAYU	120109684	Dra. Heni susilowati, M.M	D III PERHOTELAN

Untuk melaksanakan dan membimbing PKL di HOTEL ROYAL AMBARRUKMO YOGYAKARTA alamat Jl. Laksda Adisucipto No.81, Ambarukmo, Catur tunggal, Kec. Depok, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta 55281

selama 6 (enam) bulan, mulai tanggal 02 Agustus 2022. sampai dengan 31 Januari 2023 dengan ketentuan:

- 1. Mentaati peraturan/disiplin kerja diindustri/perusahaan.**
- 2. Dilaksanakan sesuai jadwal/di luarperkuliahan.**

Surat Ijin/Tugas PKL ini diberikan untuk dipergunakan dan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Setelah selesai agar melaporkan hasilnya. Kepada yang berkepentingan kiranya maklum dan berkenan memberikan bantuan seperlunya.

LAMPIRAN 2 SERTIFIKAT ON JOB TRAINING



